

求名だより

令和3年
5月1日
さつま町
求名公民館
第1号(創刊号)

☆令和3年度代議員総会

上東山東川
囿內內
秀孝茂厚博
文幸敬則人

新に、令和3年度がスタートしました。昨年度は、新型コロナウイルス感染症の世界的な万延により、社会経済的に大きな影響が出た一年でした。当求名区公民館で予定していいた行事が実施できず大変厳しい一年となりました。本年度は、できるだけ早くワクチン接種が終了し、一刻も早い収束を祈るばかりです。さて、新年度に当たり、新たな役員体制が決まりましたのでお知らせします。

☆令和3年度役員体制

新役員体制で区公民館活動の一一致協力をよろしくお願いします。

◎協力の区民の皆様の御理解・御区公民館役員

★令和3年度代議員総会

4月24日(土)午後6時30分、薩摩農村環境改善センターオンラインにて、区代議員、区役員、地区担当職員等の出席のもと、代議員総会が開催されました。

当初、求名交流館での開催を予定していましたが、新型コロナ病毒感染防止の観点から、会場を同センターに移しての開催となりました。

主な議題は、令和3年度の事業計画や予算(案)等でしたが、提案のとおり可決されました。また、昨年度作成の「地域

◎地元安全部長 振興部長 安全部長
福祉部長 気部長 安全部長
下区手公公民会会长 公民会会长
下中公民会会长 公民会会长
上町公民会会长 公民会会长
未栄の郷公民会 下狩公民会

中南領谷竹菊
尾家山之野
榮隆達秀內秋
優治也雄重信
則

脇狩平野瀨南今
宿木元戸東秀
博悦場益隆秀
俊男達美繁治嗣
郎

業計画主な議題は、令和3年度の事業計画や予算（案）等でしたが、提出された提案のとおり可決されました。昨年度作成の「地域皆様の積極的な御利用をお願いします。（※次段に写真掲載）」をも報告・説明させて頂きました。

本年度、承認された事業計画に基づき、承認され役員及び公民会議員として、事業執行に取り組んで参ります。

この「代議員総会」開催を前におこなった第1回公民会長会を求名

※非常用発電機(1)、スタッフベスト(40)



☆令和2年度購入備品等
皆さんご利用ください



第1回公民会長会では、三地区公民政会（北求名・中求名・南求名）の代表者の選出や今後の行事計画等について、意見交換が行われました。なお、二地区代表者の中から、副公民館長に、未栄の郷公民会の南隆治氏が決定されました。

A group of students are gathered in a gymnasium for a school event. In the center, a woman in a light blue blazer and dark skirt stands under a large, colorful balloon arch. To her left, a boy in a dark jacket reaches up towards the balloons. To her right, another student holds a long, thin object. In the background, other students are seated at tables, and the walls are decorated with various posters and flags.

A graduation ceremony at Ueda City立米名小学 (Ueda City Tachimino Elementary School). A woman stands at a podium on a stage decorated with a banner reading "にゅうがく おめでとう" (Graduation Congratulations), the school's logo, the Japanese flag, and a "求" (Sought) emblem. The stage is framed by red curtains. In the foreground, students in blue uniforms sit in rows, facing the stage. A large arrangement of pink flowers is on the stage.

頑張れ「求名つ子」

求名小は、昨年〇五五一迎接創立をました。

☆求名小学校入学式 4月6日(火) 桜の花吹雪の
舞う中で、求名小学校の入学式が盛大に開催されました。今年
末の新入生は、3人でした。3月に同小学校を5人の児童が卒業し、
今回3人の新入生が入学しました。3月に同小学校を5人の児童が卒業し、
したことで、求名小学校の児童数は、35名となりました。
重な地域の「宝」です。児童数の中でも貴
重な年々減少する児童数の中でも貴



☆春のあいさつこだま運動

☆春のあいさつこだま運動

4月6日(火)から9日(金)、小学校周辺3カ所で、午前7時から8時まで、区安全部30分を中心に、登校児童へ安心安全の通学安全確保運動を行なった。このたびは、登校児童へ「おはよう」と声かけすると、「おはようございま」と、元気で明るく返事してもらいました。登校児童は、安心安全協会や食生活改善推進員など、元気で明るく返事してもらいました。登校児童は、安心安全部以外に交際するが少くすかにあります。しかし、「傾年れ」といふ言葉が少しあります。日々、立哨に御協力頂いた方々、本当に有り難うございました。



☆求名井戸端会の活動紹介

前中心に19名で、毎週火曜日の午後、会長の蕨野さんを

すろばん体操を楽しんでおられます。

健 康で豊かな老後を送るため、皆さん一緒に少しでも運動をしましょう。

※興味のある方は、蕨野さんへお問い合わせください。



☆地域づくり活性化計画書の

(令和3)7年度 策定
依頼により、これまでの「活性化計画書(平成28~令和3)」を見直しました。
新たな「活性化計画書」を策定しました。

新計画書は、各公民会へ閲覧として配布しておりますので、興味のある方は御覧ください。



求名の名所旧跡

今後は、区公民館活動に限らず地区公民会行事やサロン活動などのサークル活動、求名区内にある名所旧跡など幅広く取材して紹介する予定です。

また、区民の皆様からの当紙への投稿も大歓迎ですので、身近で起こった珍事や写真等何でもお寄せください。今後、内容を充実して、皆様に親しまれる紙面づくりに努めて参ります。(とりあえずの創刊号で、拙い内容になりましたが、今後充実して参ります。)

これから、いよいよ田植えシーズンに入り、暑い中での農作業が始まりますが、こまめな水分補給に努めるとともに、何よりコロナ感染予防対策には万全を期して健康に御留意ください。

※広報紙の名称をとりあえず「求名だより」としましたが、良いネーミングがあつたら御教示ください。

☆編集後記
求名区の皆様、区公民館として今回初の広報紙「求名だより」の創刊となりました。

区公民館では、昨年の活性化計画見直し策定時の「アンケート調査」の中で、意見を受けて、今後、年間数回程度、区広報紙を発行することとしました。

24 10 日 日 6 • 7 日 六月灯 みんなで元気に 「求名区スポーツ」の	7月	30 20 日 日 9 1 日 日 5月
		区専門部会 壮年ソフトボール大会 求名の農業を考える会 町内一斉防災訓練

(館長)